



～最上地区中学校新人大会部活動の結果～

【野球】

対金山・真室川・鮭川 1-9 惜敗

【バレーボール】

予選リーグ ①対鮭川 2-1 勝利 ②対大蔵 0-2 惜敗

決勝トーナメント 1回戦 対金山 2-0 勝利 対舟形 0-2 惜敗 第3位

【卓球男子】

団体 ①対日新 1-3 惜敗 ②対大蔵 3-1 勝利 ③対金山 2-3 惜敗
④対最上 1-3 惜敗 第4位

個人 8年 第3位 (北ブロック大会出場) 8年 ベスト16
8年 2回戦惜敗 8年 2回戦惜敗
7年 1回戦惜敗 7年 1回戦惜敗 7年 1回戦惜敗
7年 1回戦惜敗

【卓球女子】

個人 7年 ベスト16 7年 1回戦惜敗 7年 1回戦惜敗

【柔道】※戸沢柔道柔友会として個人の部に参加

8年 準優勝 (北ブロック大会出場)



生徒会役員選挙・立ち会い演説会

9月3日(火) 令和6年度後期の生徒会役員を決める立ち会い演説会と役員選挙が行われ、後期の役員が決まりました。後期からは、8年生にバトンタッチです。学園のリーダーとして力を発揮し、より良い学校づくりに主体的に取り組んでいって欲しいと思います。



校内相撲大会

9月7日（土）初等部における校内相撲大会が行われました。今年度は、5年ぶりに外で土俵を使って行いました。また、抜き相撲も行いました。子ども達が相手に負けじと力一杯押し合う姿や、土俵際で俵をうまく使って粘る姿など、全力で相撲に取り組む子ども達に、観客の方からは惜しめない大きな拍手が送られていました。



食欲の秋 ～バイキング給食～

9月9日（水）に中等部、9月30日（水）に初等部で、バイキング給食が行われました。子ども達は、栄養のバランスに気をつけながら盛り付けを行い、いつも以上にもりもりと給食を食べていました。食べ終わった児童生徒からは、「おいしかった。またやりたい。」といった声がたくさん聞かれました。



稲刈り

実りの秋



枝豆収穫



トウモロコシ収穫



学園の子ども達が植えた作物がたくさん実り、収穫の時期となりました。9月26日（木）に5年生は稲刈り、9月11日（水）に1年生はトウモロコシの収穫、9月5日（木）にはB2組の子ども達が枝豆の収穫を行いました。その他にも、絆プロジェクトでポップコーンの収穫なども行いました。子ども達は、終始笑顔で活動すると共に、たくさん収穫することができて、とても満足そうな表情を浮かべていました。収穫した作物を食べることも、子ども達にとっては楽しい活動の一つです。どんな笑顔が見られるのか、今から楽しみです。